

# *Cuba et l'UE s'accordent sur les mesures à prendre pour lutter contre le blocus américain*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 26 avr (RHC) Les représentants de Cuba et de l'Union Européenne (UE) se sont mis d'accord sur des actions pratiques face à l'application extraterritoriale du blocus imposé par les Etats-Unis, a annoncé vendredi le Ministère des Affaires Etrangères de la nation caribéenne.

Lors du quatrième cycle du dialogue entre Cuba et l'UE sur les mesures coercitives unilatérales, qui s'est tenu le 24 avril à Bruxelles, les parties ont échangé des informations actualisées sur les dommages causés par le blocus économique, commercial et financier.

La réunion a mis en évidence l'intensification de la politique américaine, qui affecte le peuple cubain, ainsi que les citoyens et les intérêts économiques et commerciaux de l'UE, en raison de sa nature extraterritoriale.

Les délégations ont également noté l'impact de l'inscription de Cuba sur la liste des pays supposés soutenir le terrorisme, qui est établie unilatéralement par le département d'État américain.

Lors de la réunion, elles ont discuté des actions pratiques visant à protéger les relations légitimes entre les deux parties et ont partagé leur expérience des procédures judiciaires américaines engagées en vertu de la loi Helms-Burton.

Selon le ministère des affaires étrangères, les parties ont convenu de l'importance de la mise en œuvre effective du règlement 2271/96 du Conseil européen, qui protège ses États membres des effets extraterritoriaux de la loi américaine susmentionnée.

Les représentants de Cuba et de l'UE ont exprimé leur intérêt à continuer à identifier conjointement les mécanismes et les cadres qui contribuent à stimuler le commerce, l'investissement et la coopération.

Ils ont également exprimé leur volonté de continuer à promouvoir les échanges et à protéger les intérêts légitimes des opérateurs des deux parties.

Elles ont convenu de procéder à des échanges spécifiques sur les actions de coopération entre l'Union européenne et Cuba qui contribuent à la diversification et à la mise à niveau de l'économie, ainsi qu'au développement de l'île.

Les délégations ont également décidé de maintenir un dialogue fluide sur les mesures coercitives unilatérales, y compris dans les enceintes multilatérales, sur la base du respect mutuel, de l'égalité souveraine, de la légalité et de la non-ingérence dans les affaires intérieures des États.

Dans le cadre du quatrième cycle de dialogues, les représentants de l'île et de l'UE ont également convenu d'actions dans les domaines de la coopération, du commerce et de l'investissement pour le développement durable.

À cet égard, ils ont convenu de maintenir les échanges et la coopération dans les enceintes multilatérales dans le but de promouvoir le développement durable.

En outre, ils ont décidé de continuer à explorer conjointement les options, avec la participation éventuelle des États membres de l'UE intéressés, afin de promouvoir l'insertion effective de Cuba dans le programme d'investissement Global Gateway.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/353305-cuba-et-lue-saccordent-sur-les-mesures-a-prendre-pour-lutter-contre-le-blocus-americain>



**Radio Habana Cuba**